

部活動紹介・活動報告

■ 陸上競技部

現在一年生女子一名で、平日週四日を基本的に活動しています。県大会は六月と十月にあり、六月の大会で優秀な成績を収めると八月の全国大会に愛知県代表として出場できます。部員は、高校から始める生徒がほとんどです。運動経験がない生徒も、軽いランニングなどからはじめるので、安心してください。正しい方法で継続して努力すれば、成長や目標を達成する過程を学べる部活動です。また、足腰を鍛えるなどの運動習慣を身につければ、将来的な健康の維持・向上にも期待ができます。みなさん、ぜひ一緒に心地の良い汗を流しましょう。校舎周りを走っていることが多いので、興味のある人は気軽に声をかけてください。入部お待ちしております。



■ 卓球部

現在卓球部は、二年生八人、一年生四人で活動しています。中学校からの経験者もいますが、高校から卓球を始めた生徒がほとんどです。お互い教えあいながら、毎日楽しく活動しています。六月の県大会は、男子、女子共に、個人戦と団体戦に出場しました。団体戦では、女子が県二位になり、東海大会へ出場しました。卓球は生涯楽しめるスポーツと言われています。基礎から一緒に練習しますので、未経験者も大歓迎です。大会は個人戦もあるので、秋の大会から、すぐに出場できます。今から入部しても楽しくプレーできますよ。みなさんの入部をお待ちしています。



■ バドミントン部

現在三年生三名、二年生三名、一年生七名が登録をしています。今年度は、多くの生徒が登録していることと練習場所の大きさの関係上、2つのグループに分かれて活動しています。そのため週に一日から二日程度の活動となっています。

本校のバドミントン部は高校に入学してから始める生徒ばかりです。練習は基礎打ちやステップ練習、試合をして楽しく活動しています。また、年に二回、定時制通信制の大会に出場しており、卒業した先輩では、女子ダブルスで三位に入ったペアもいます。日々一生懸命取り組み、大会で日々の練習の成果を発揮することで、勝つ喜びや、負ける悔しさを実感してもらいたいと考えています。興味がある人はぜひバドミントン部へ入部してください。



■ バスケットボール部

本校のバスケットボール部は、現在三年生三名、二年生二名、一年生一名で活動しています。基礎練習を中心に取り組み、体力・技術を向上させ、大会に出場し試合に勝つことを目指し、日々の練習に励んでいます。

活動は、火・金曜日に体育室で練習を実施しています。また、年に2回は定時制通信制の大会が開催されています。六名と少ない人数ではありますが一生懸命活動しています。経験者はもちろん、初心者も大歓迎です。一から優しく教えますので安心して入部してください。三年生が卒業したら、大会に参加するためには二名以上の入部が必要です。バスケットボールに興味ある人の入部をお待ちしています。



■ 文化研究部

週に一回程度、図書室で活動しています。推しの絵を描いたり、季節の折り紙を折ったり、切り絵をしたりなど、多岐にわたって作品を作成しています。自分のペースで取り組めるので、兼部も可能です。完成した作品は、文化祭等で発表します。和気藹々と活動し、素敵な作品をたくさん作っています！

スキルの高さや経験は問いません。絵を描くのが好きな人、手作りのものを作ってみたい人、そういったことに興味がある人は大歓迎です。一緒に活動してみませんか。入部をお待ちしています！



■ ワープロ研究部

ワープロソフトの資格取得を目指して学習しています。他にも、表計算ソフト・エクセルが勉強できます。自分の能力・ペースに合わせて学習できるため、無理なく続けることができます。

活動日は、月曜日から金曜日の自分の都合の良い日です。毎日三十分タイピング練習をして下校する生徒もいます。目指す資格は、全商ビジネス文書実務検定試験（七月・十一月）です。検定試験は、年に二回程度実施されるため、短期・中期的な目標を持って取り組むことができます。随時部員を募集中です。資格取得に興味のある人は、ぜひ、ワープロ研究部へ！途中入部OK！いつでもOK！です。



■ 郷土研究部

現在、一年生4名、二年生2名、四年生3名で活動しています。

五月には敷地内の畑を耕し、トマト・ナス・キュウリ・オクラの苗を植えました。毎日欠かさず水やりをした結果、7月には大豊作となりました。毎日少しずつ大きくなっていく様子を見て、生徒たちは喜びを感じていました。夏休みには、育てた野菜をつかって調理実習も行いました。これまでの栽培記録や調理の様子などをポスターにまとめ、文化祭で展示発表します。十月にはジャガイモの苗を植える予定です。十二月にはサツマイモのツルをつかってクリスマスリースを制作します。

自分たちで野菜を育てることを通して、「食」や「命」の大切さを考えることにもつながっています。顧問だけでなく、野菜や植物の栽培経験がある先生方に助言や協力をしていただきながら、楽しく活動しています。

農耕や食、伝統芸能など、幅広い文化に興味関心を持ち、学んでいる最中です。前向きに活動をしたい人は、ぜひ郷土研究部に入部してください。お待ちしております。

